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CONSIGLIO COMUNALE 
 

L’anno duemilatredici il giorno sei del mese di luglio alle ore 18.50,  in Mussomeli nella 
sala delle adunanze consiliari del Palazzo Municipale, giusta determinazione del Presidente del 
Consiglio ed a seguito di appositi inviti, si è riunito il Consiglio Comunale, in prosecuzione della 
seduta del 5 luglio, andata deserta ed aperta al pubblico. 

Presenti all’appello i consiglieri: 
1) D’Amico Mario Totuccio 10) Bullaro Francesco  
2) Morreale Antonino  11) Geraci Gianni  
3) Curiale Leonardo   12) Rizzo Giuseppe  
4) Mistretta Pasquale  13) Piparo Giovanni  
5) Nigrelli Salvatore   14) Alessi Angelo Navarra  
6) Nigrelli Vincenzo   15) Navarra Totuccio  
7) Capodici Salvatore  16) Blandino Domenico 
8) Guadagnino Enzo   17) Mancuso Giuseppe 
9) Munì Vincenzo   18) Mantio Salvatore    
 
Assenti i consiglieri Montagnino Salvatore Domenico e Diliberto Salvatore. 
Il Presidente del Consiglio Sig. D’Amico Mario Totuccio, con la partecipazione del 

Segretario Generale del Comune D.ssa Nicastro Maria, constatato il numero legale dei presenti, 
dichiara aperta la seduta. 

OMISSIS 
 Il Presidente comunica che è ora all’esame del Consiglio Comunale l’argomento in 
oggetto. 



Il Presidente dà lettura dell’interrogazione che al presente atto si allega per farne parte integrante e 
sostanziale. 
L’Assessore Sorce Sebastiano, chiesta ed ottenuta la parola, chiarisce che l’Ing. Alba Carmelo, 
Responsabile dell’Area Tecnica, ha già provveduto a liberare la Via V. Florio dai detriti ed è stata 
messa in sicurezza tempestivamente. Per le altre zone di cui si fa menzione nell’interrogazione,  
l’Amministrazione si è fatta carico di attenzionarle in modo particolare, infatti sono stati chiamati 
alcuni tecnici del Genio Civile e dell’Assessorato che dopo un sopralluogo effettuato, hanno appurato 
che ad oggi non c’è dissesto, hanno predisposto degli interventi, ma non è stata considerata situazione 
pericolosa.  
Il consigliere Mistretta Pasquale, uno dei firmatari dell’interrogazione, si dichiara soddisfatto 
parzialmente della risposta, in quanto a suo parere i provvedimenti adottati dall’Amministrazione sono 
provvisori e quindi, se si ripresenta il problema, sarà necessario adottare delle misure che risolvano il 
problema definitivamente. 
 
 


